

# Hack

## Alles vor Lycoris

Von abgemeldet

### Kapitel 4: Haseos Verschwinden

Es sind bereits zwei Tage vergangen seit sich Haseo und Tsukasa, Kite und Mistral anschlossen, bis jetzt konnte man immer noch nicht sehen ob Haseo und Tsukasa nun Freunde waren oder nicht, sie kämpften so gut zusammen, aber Haseo wollte es immer noch nicht einsehen, dass Teamwork zu diesen Zeiten lieber gesehen wird als Einzelgänger.

Die Vier waren gerade dabei eine wüsten Area zu durchqueren, dort wollten sie in einen Dungeon betreten und nach Aura suchen, was unlogisch war, „Wer würde sich schon hier aufhalten?“, meinte Haseo. „Schon deshalb suchen wir hier nach Aura, hier ist niemand“, erklärte Kite. Doch Haseo verstand das immer noch nicht so ganz.

Beim Dungeon konnte es Mistral kaum noch abwarten was da für seltene Schätze auf sie warteten. „Los Leute.“ „Warte Mistral, es könnte gefährlich werden, in diesem Dungeon soll es unglaublich starke Monster geben die unbesiegbar sein sollen“, rief Kite ihr hinterher und schon stoppte sie. „Soll, dass heißen das diese Monster genau die sind die ich denke, dass die es sind?“, fragte Haseo etwas unsicher. „Genau die, es kommt schon öfters vor, dass die mal in einem Dungeon auftauchen und einen angreifen.“ „Dann sollten wir vorsichtig sein“, schlug Tsukasa vor. Kite nickte und ging voraus in den Dungeon, die anderen gleich hinterher. Mistral und Tsukasa hatten nach nur fünf Minuten nachdem sie den Dungeon betreten hatten, etwas Angst, Tsukasa schaute sie schon um ob nicht gleich einer um die Ecke kommt und sie angreift. Haseo und Kite gingen einfach mutig weiter und ließen sich von nichts erschrecken.

Als sie endlich ganz unten im Zentrum ankamen fragte Haseo: „Wie es aussah wollte keiner gegen uns kämpfen, hatten wohl zu viel Angst wie die zwei?“, zeigt auf Tsukasa und Mistral doch als Kite und Haseo zu ihnen schauten, erkannten sie, dass Tsukasa auf etwas deutete das hinter den zweien stand. Haseo und Kite drehten sich um und vor ihnen stand ein riesiger Krieger mit einem Löwenkopf. Haseo freute sich schon gegen ihn zu kämpfen doch Kite hielt ihn zurück: „Warte, der ist wie die anderen, das muss einer sein der unschlagbar sein soll.“ „Na und, jedes Monster kann man klein kriegen.“ „Schon, aber nicht auf normale Art, hier ist wieder Teamwork gefragt.“ „Heißt das, dass ich wieder mit Tsukasa arbeiten soll?“ Kite nickte und rief Mistral zu sich. „Mistral du weißt was du zutun hast?“ „Ja, ich kümmere mich um eure Verletzungen und eure Energie, damit ihr weiter kämpfen könnt.“ „Gut, und du und

Tsukasa greift von vorne an, damit er abgelenkt ist und ich ihn von hinten angreifen kann.“ Haseo machte nur eine schlichte Handbewegung als Antwort und ging mit Tsukasa voraus der sich doch noch Mut zugesprochen hatte und nun kampfbereit war.

Haseo und Tsukasa griffen von vorne an und Kite versuchte ihren Gegner von hinten anzugreifen. Doch eine Sache wussten sie nicht, ihr Gegner hatte auf beiden Seiten, hinten und vorne Gesichter, so hatten die keine Chance einen Überraschungsangriff zu starten. „Es ist zu Mäusemelken, so können wir ihn nie schlagen“, ergärte sich Haseo und griff sich an den Kopf wo er getroffen wurde. Mistral kam angerannt und kümmerte sich um seine Wunden, Haseo bedankte sich noch nicht einmal als sie fertig war. Schon zischte er wieder los in den Kampf. Tsukasa konnte sich nur durch eine Barriere schützen die er auch Haseo angeboten hatte doch er hatte abgelehnt. Kite konnte auch bald nicht mehr und zog sich öfters zu Mistral zurück, Haseo hatte auch schon bald die Schnauze voll und schlug auf den Krieger immer wieder ein doch das nützte nichts. Tsukasas Barriere hatte auch schon längst den Geist aufgegeben und liegt nun am Boden. Mistral wollte seine Wunden heilen doch der Krieger hielt sie davon ab und schlug sie K.O. Jetzt waren nur noch Haseo und Kite da, aber bei Haseo stimmte etwas nicht, seine Art zu kämpfen hatte sich verändert, er schlug immer auf den Gegner ein als ob ihn jemand anderes kontrollierte. Irgendwann war es dann soweit, dass Haseo ganz die Kontrolle über sich verlor und immer nur angreift, er ignorierte alles um sich herum, er vergas sich selber.

Das Monster war so schön von Haseo abgelenkt, dass der auf sein Armreif dem „Data Drain“ zurück griff. So schaffte es Kite das umzuschreiben und statt dem Krieger mit Löwenkopf, stand nun eine Vogelscheuche vor ihnen, diesen schlug Kite in der Mitte durch und besiegte ihn. Er drehte sich zu Mistral und Tsukasa um doch einer fehlte, wo war Haseo? „Hat einer von euch Haseo gesehen?“ Beide schüttelten den Kopf und Tsukasa sagte: „Er war plötzlich verschwunden nachdem du das Monster mit deinem Armreif besiegt hattest.“ „Wo ist der nur abgeblieben?“ Die Drei verließen den Dungeon und Teleportierten sich zurück nach Mac Anu wo schon Tabby ungeduldig auf sie wartete, als sie Tsukasa kommen sieht lief Tabby ihm entgegen: „Hallo Tsukasa, ich hab gute Nachrichten.“ „Du hast meine Freunde gefunden?“ „Ja, aber wo ist Haseo-chan?“ „Wissen wir nicht er war plötzlich nach einem Kampf verschwunden.“ „Der ist doch nicht etwa...?“ „Was ist er?“ „Ist er im Kampf total ausgerastet und verlor sein eigenes Handeln?“ Alle drei nickten. „Verstehe, Haseo muss sich wohl wieder auf die Kraft seines Avatar konzentriert haben der nicht mehr so ganz auf ihn hört.“ „Und das bedeutet?“, fragte Kite. „Das Haseo wieder zu dem brutalen PKK wird der schon einmal in „The World“ wütete.“ „Davon hab ich schon gehört, das klingt gar nicht gut und was kann man dagegen machen?“ „Ihr müsst ihn finden und ihn daran erinnern wer er wirklich ist und wofür er kämpft.“ „Und für was kämpft er?“, wollte Mistral wissen. „Er kämpft für die Freiheit im Online Game.“ „Na das ist doch was, ich hab genau dasselbe vor“, freute sich Tsukasa. „Dann habt ihr ja noch was gemeinsam“, stellte Kite fest. Tsukasa nickte. „Nun zurück zu deinen Freunden Tsukasa.“ „Ja stimmt, wo hast du sie getroffen?“ „Ich hab sie nicht getroffen, aber mit ihnen geschrieben, Mimiru und Bear freuen sich das es dir gut geht und möchten dich gerne morgen hier in Mac Anu beim Brunnen treffen.“ „Danke Tabby, du bist echt ne Freundin“; Tsukasa freute sich so sehr, dass er sie umarmen musste. Kite und Mistral freuten sich mit ihm und schlugen Tsukasa vor morgen mit zu kommen, vielleicht konnten Mimiru und Bear helfen Haseo zu finden.

Na mal sehen ob das gut geht.